



## Dirigencia nacional del PAN arropa a Alejandra del Moral a 14 días de la elección

El proyecto de Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por parte de la coalición "Va por el Estado de México" ya empató a Morena, por lo que la "unidad seguirá siendo la fuerza", afirmó Marko Cortés Mendoza, presidente nacional del PAN. Ante la plana mayor de este instituto político, como Santiago Creel, presidente del Congreso federal; Anuar Azar, líder estatal del PAN y Enrique Vargas del Villar, coordinador del albiazul en el Congreso local, aseguró que sólo unidos serán invencibles.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/dirigencia-nacional-del-pan-arropa-a-alejandra-del-moral-a-14-dias-de-la-eleccion-10098384.html>